

## ARTICIM' de l'art encore...et toujours dans les Pyrénées

En ce mois de mai 2017 la biennale **Articim'** va vivre sa cinquième édition. Sous l'égide de l'**Amicale des Arts de Séméac**, cinq artistes de renom, seront présentés du 20 mai au 4 juin dans trois belles salles de la mairie de Séméac.

### Trois peintres :

**Tristan Rà** tout d'abord, « fou » de la lumière et de la couleur que lui offrent l'Inde, le Maroc ou encore les rues de Jaïpur ou de Jérusalem. Il dit : « Il me faut avoir le goût de la couleur dans la bouche, le bruit de la rue, les sensations. »

Ensuite, l'aquarelliste Belge, **Liliane Goossens** domptant le pigment et l'eau pour créer avec puissance et précision des œuvres à la limite de l'abstraction et ouvrant ainsi la porte aux surprises toujours au service de son imagination.

Enfin **Jean-Pierre Beyer** dont le graphisme dominant qui donne du corps et le fil conducteur de son art, est le trait d'union constant avec son passé professionnel. Et que dire de ses couleurs fauves et vibrantes...

### Deux Sculptrices :

La première, **Valérie Marty**, modèle depuis plus de dix ans des corps féminins. Aujourd'hui elle recherche la légèreté, la gaité ... Elle pousse le modelé à l'extrême, l'entraîne vers des états jusqu'à l'ultime.

**Sandrine Despierres** enfin, dont le travail après une maturation lente et profonde a rejoint sa passion pour les premiers âges de l'humanité, évoluant vers un aspect plus conceptuel.

L'exposition **Articim'** sera ouverte tous les jours de 14h à 18h, l'entrée en est libre.

